

ABSTRAK

Irhash Shiddiq Rabbani: “Sanksi Pidana Terhadap Pelaku Pencemaran Lingkungan Hidup Menurut UU No. 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup dan Relevansinya Dengan Pemikiran Yusuf Al-Qaradhawi”

Bentuk nyata yang dilakukan dalam menanggulangi pencemaran lingkungan hidup ialah ditegakannya peraturan. UU No. 32 Tahun 2009 berisi tentang larangan dalam mencemari lingkungan hidup serta sanksi pidananya, lalu pemikiran tentang etika lingkungan hidup Yusuf Al-Qaradhawi merupakan bentuk kontribusi dalam mengatasi krisis lingkungan hidup.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1). Sanksi pidana terhadap pelaku pencemaran lingkungan menurut UU No. 32 tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup 2) Sanksi pidana terhadap pelaku pencemaran lingkungan menurut pemikiran Yusuf Al-Qaradhawi 3). Relevansi sanksi pidana terhadap pelaku pencemaran lingkungan menurut UU No. 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup dengan pemikiran Yusuf Al-Qaradhawi.

Penelitian ini dilihat dari ketentuan dan bentuk sanksi pidana pelaku pencemaran lingkungan hidup menurut UU No. 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup serta pemikiran dari Yusuf Al-Qaradhawi yang dianalisis melalui teori pidanaan dan teori maqashid syari’ah.

Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian hukum normatif doktriner lalu jenis penelitian ini ialah penelitian kualitatif deskriptif, serta pengumpulan data yang dilakukan dengan mengumpulkan dan menelaah bahan pustaka yang berkaitan dengan sanksi pidana menurut UU No. 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup serta pemikiran Yusuf Al-Qaradhawi tentang lingkungan hidup.

Hasil penelitian menunjukkan: 1). Menurut UU No. 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup pelaku pencemaran lingkungan hidup dapat dikenai sanksi pidana sebagaimana yang telah dijelaskan didalamnya pada bab ketentuan pidana bentuk sanksi pidana tersebut ialah kurungan dan denda. 2). Menurut Pemikiran Yusuf Al-Qaradhawi perlu adanya etika terhadap lingkungan hidup dan sanksi yang diberikan kepada pelaku pencemaran lingkungan hidup ialah ta’zir 3). UU No. 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup memiliki relevansi dengan sanksi pidana terhadap pelaku pencemaran lingkungan menurut pemikiran Yusuf Al-Qaradhawi ditinjau dari bentuk sanksi pidananya, yaitu sama-sama terdapat hukuman penjara dan denda.

Kata Kunci: Hukum Pidana, Hukum Lingkungan, Undang-Undang, Yusuf Al-Qaradhawi